



令和6年8月1日発行

甲州市塩山 ひがし公民館だより

館長 佐田 弘和 ()
主事 平山 茂 ()

楽しい寄せ植え教室でした

去る6月22日（土）には、公民館主催行事の『寄せ植え教室』が行われました。講師には岡部生花店の岡部信弥さんをお招きしました。

岡部さんが用意してくださったたくさんのお花の中から自分の好きな花を選び寄せ植えをします。集まった老若男女は岡部さんから、土づくり、花の選び方やレイアウト、手入れの仕方等々のアドバイスを聞きながら、思い思いに植えていきました。



「毎年この教室を楽しみにしている」といって参加してくださった方、一人で二つの寄せ植えを完成させた方、親子で参加してくださった方など、それぞれに素晴らしい寄せ植えを作り、持ち帰ることができたようです。

私(佐田)も初めて参加しましたが、「花ごころ」が全くない私でも岡部さんのアドバイスに従い、二種類から鉢を一つ選び、土と肥料を配合し、花の色合いや高低差なども考えながら、選んだ鉢の中に配置していくと・・・？それはそれは立派な寄せ植えが完成しました。「世界に一つだけ」の寄せ植えでした。うーん満足!!

次回はもっと沢山の方々に参加していただきたいと思いました。



植野興業の皆さんによる除草作業

今年度も植野興業の皆さんによる除草作業が6月27日（木）の18時から行われました。6月15日に利用者団体による第1回の清掃活動で生垣や玄関前の除草は行ったばかりでしたが、雑草の勢いはものすごく館庭は草原のようになっていました。

この日は植野興業の屈強な男性が20名ほど来てくださり、手分けをして館庭、生垣、駐車場、通路などをあっという間にきれいにしてくださいました。



仕事終わりの疲れている時間にもかかわらず、皆さんが力を合わせてテキパキと動いてくださいました。また様々な道具も駆使して作業もスピーディーでした。草原のようだった館庭がこのようにきれいになりました。本当にありがとうございました。



盛夏に一句

～俳句教室塩寿会の皆様～



8月の清掃活動 (第2回)

8月25日（日）午前9時30分から、太極拳・円友会、大菩薩山の会の皆さんです。除草作業を行います。どうぞよろしくお願いいたします。